



Unsere Notfallpraxis in Herrenberg muss weiter geöffnet bleiben

Wir setzen uns dafür ein, dass die Notfallpraxis der Kassenärztlichen Vereinigung Baden-Württemberg in Herrenberg weiterhin geöffnet bleibt. Die Kassenärztliche Vereinigung muss ihre Pläne aufgeben, mehr als 30 % der Notfallpraxen gegenüber dem Stand vom letzten Sommer zu schließen, darunter die bei uns in Herrenberg. Sozialminister Manfred Lucha muss notfalls als Landesaufsicht über die Kassenärztlichen Vereinigung Baden-Württemberg einschreiten und den Fortbestand unserer Notfallpraxis sicherstellen.

Name	Anschrift	Unterschrift

Zentrale Sammelstelle für Unterschriften:

Florian Wahl (MdL), Stadtgrabenstr. 8, 71032 Böblingen / info@florian-wahl.de

Datenschutzhinweise

Die erhobenen personenbezogenen Daten dürfen nur für die Unterschriftenaktion zum Erhalt der Notfallpraxis in Herrenberg verarbeitet werden. Verantwortliche Stelle für die Unterschriftenaktion: SPD Ortsverein Herrenberg, Frank Däuber. Zweck der Datenverarbeitung ist die Unterstützung der Unterschriftenaktion zum Erhalt der Notfallpraxis in Herrenberg.

Rechtsgrundlage ist Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO. Empfänger der personenbezogenen Daten ist die Kassenärztlichen Vereinigung Baden-Württemberg und das Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration Baden-Württemberg.

Die Einwilligung zur Datenverarbeitung kann jederzeit widerrufen werden. Sie haben das Recht, Auskunft über die zu Ihrer Person gespeicherten Daten zu erhalten (Art. 15 DSGVO). Sollten unrichtige personenbezogene Daten verarbeitet werden, steht Ihnen ein Recht auf Berichtigung zu (Art. 16 DSGVO). Sie können die Löschung oder Einschränkung der Verarbeitung verlangen sowie Widerspruch gegen die Verarbeitung einlegen (Art. 17, 18 und 21 DSGVO). Sie haben das Recht auf Übertragung Ihrer personenbezogenen Daten (Art. 20 DSGVO). Sie haben das Recht auf Beschwerde beim Landesbeauftragten für den Datenschutz und für die Informationsfreiheit Baden-Württemberg, Lautenschlagerstraße 20, 70173 Stuttgart.